

Le Giron remplace son bal par un concert

» FÉCHY

Le 56^e Giron des Jeunesses de l'Aubonne se déroulera à Féchy du 5 au 9 juillet.

Le Giron des jeunesses de l'Aubonne aura lieu cette année à Féchy. Il se déroulera sur le site de La Pra. Ses vedettes s'appelleront Bugs Bunny, Tazz ou Sylvestre, puisque les «Cartoons» sont à l'honneur cette année. «Tout le monde les connaît et ils plaisent non seulement aux enfants, mais aussi aux adultes. Ils sont intergénérationnels», explique Marc Morandi, responsable de la publicité pour la manifestation.

Pour la cinquième fois le Giron des Jeunesses de l'Aubonne se tiendra à Féchy (après les éditions de 1963, 1975, 1985 et 1996). Il réunira les quinze sociétés de la région, auxquelles s'ajouteront les associations amies.

La manifestation conservera évidemment sa dimension traditionnelle: «Il y aura bien sûr le tir du Giron, le match aux cartes, le tir à la corde, les

tournois de volley ou le fameux cortège à travers Féchy», explique Richard Aguet, ancien président de la Jeunesse. Le défilé se déroulera dimanche et précédera la finale de la Coupe du monde de football qui pourra être suivie sur écran géant.

Egalement au programme de la manifestation: guggens, jeux humoristiques, spectacle des «Têtes de chou», cross et camping.

La sécurité des eighties plutôt que la disco-mobile

Le samedi soir, un concert du groupe Night Call remplacera la traditionnelle disco. Une première. «C'est en partie pour des motifs de sécurité que nous avons pris cette décision, poursuit Richard Aguet. Nous avons également limité les objets en verre et nous aurons une équipe de dix professionnels de la sécurité qui travailleront discrètement.»

Les autorités communales de Féchy ont d'ailleurs insisté auprès des organisateurs pour que la sécurité soit une priorité.

L. D

www.giron2006.ch



AU TRAVAIL Les organisateurs (de g. à dr: Daniel Aguet, François Molliex, Richard Aguet, Marc Morandi) préparent activement leur Giron.

Source : 24 Heures, 7 juin 2006